
Профсоюзная организация СЛПК создана 
26 октября 1965 года, когда состоялась 
I профсоюзная конференция дирекции 
Сыктывкарского лесопромышленного комплекса. 
В состав новой организации вошли 370 членов 
профсоюза, председателем профкома они 
избрали Г.В. Налимову, сотрудника сметно-
договорного отдела. Коллективный договор 
впервые заключен в 1967 году.

Основное внимание профсоюза 
в годы становления было направ-
лено на организацию социалисти-
ческого соревнования, повышение 
производительности труда, усиле-
ние трудовой дисциплины и улуч-
шение бытовых условий работни-
ков.

В 1990-1995 гг. профсоюзная 
организация СЛПК вынуждена 
перестраивать и во многом расши-
рять свою деятельность. С одной 
стороны, прекратили работу на 
предприятии партком, комсомоль-
ская организация и часть вопросов, 
которые они курировали, подхва-
тил профсоюз. С другой стороны, 
предприятие оказалось в сложных 
экономических условиях, заработ-
ная плата выплачивалась с боль-
шими задержками, и профсоюзный 
комитет был вынужден решение 
хозяйственно-бытовых вопросов, 
включая обеспечение работников 
СЛПК продуктами питания. В конце 
1990-х гг. социально-экономиче-
ская ситуация нормализовалась, 
и профсоюзная организация СЛПК 
вернулась к своим первоочеред-
ным задачам – социально-право-
вой защите и обеспечению благо-
состояния работников. 

Председатели профкома – Га-
лина Васильевна Налимова (1965), 
Борис Николаевич Папирняк (1966-
1967 гг.), Владимир Григорьевич 
Кондратенко (1967-1972 гг.), Миха-
ил Федорович Брагин (1972-1975 
гг.), Эдуард Антонович Корбут 

(1975-1979 гг.), Олег Францевич 
Штралер (1979-1986гг.), Василий 
Анатольевич Гончаренко (1986-
2003гг.), Александр Иванович Сло-
бодчиков (с 2004г.).

В состав первичной профсоюз-
ной организации «СЛПК» в настоя-
щее время входят 35 профсоюзных 
и цеховых комитетов, 333 профсо-
юзные группы. Численность орга-
низации – около 10 тысяч человек.

ППО «СЛПК» объединяет:
1) АО «Монди Сыктывкарский 

ЛПК»;
2) дочерние компании Монди 

(ООО «Сыктывкарский ремонтно-
механический завод», ООО «Пож- 
ГазСервис»);

3) частные предприятия (ООО 
«Соноко-Алкор», ООО ТП «Бумаж-
ник», ОАО «Сыктывкар Тиссью 
Групп», ООО «Промсервис-Уют», 
ООО «РСТ», ООО ЧОП «Эгида», 
сторонние лесозаготовительные 
предприятия, такие как «ТехноЛес 
Коми»);

5) учебные заведения  
(СЦБТ, СЛТ);

6) совет ветеранов АО «Монди 
СЛПК».

Самая удаленная профсоюзная 
организация ППО «СЛПК» распо-
ложена в Ярославской области – 
это Ростовский филиал ОАО «Сык-
тывкар Тиссью Груп».

Последние пять лет в хозяй-

ственном управлении профсоюз-
ной организации СЛПК находят-
ся объекты социальной сферы 
– спорткомплекс «Бумажник» и 
база отдыха «Парма». В ведение 
общественной организации они 
перешли из структуры комбината и 
начали активно развиваться. Здесь 

успешно внедряют любые разум-
ные идеи, быстро принимают меры 
по замечаниям посетителей. Не-
удивительно, что эти соцобъекты 
пользуются популярностью у чле-
нов профсоюза.

Продолжение на 4 стр.

От четырех сотен человек – 
к десяти тысячам

Наша объединенная профсоюзная 
организация подразделений социального 
отдела была создана в 2004 году. Идея 
сплотить все подразделения социаль-
ной сферы предприятия принадлежала 
Александру Ивановичу Слободчикову 
и Светлане Эдуардовне Григорян. По 
прошествии лет стало понятно, что 
она была очень удачна!

Многое в нашей жизни меня-
ется. Одних социальных объектов 
(общежития, база отдыха «Эжва» в 
черноморском поселке Лермонтово) у 
предприятия уже нет. Другие, такие как 
спорткомплекс «Бумажник» и база отды-
ха «Парма», находятся в хозяйственном 
ведении профкома ППО «СЛПК». Третьи 
(ЛПО, гостиница) продолжают работать в 
структуре комбината.

Люди не меняются. С первого дня соз-
дания профкома социального отдела до 
сегодняшнего дня в его активе работают 
самые неравнодушные, неугомонные и 
ответственные люди – это Ирина Никола-
евна Комар, Надежда Эвировна Серова, 
Наталья Викторовна Липина, Наталья Ви-
тальевна Лисовская, Альбина Николаевна 
Яковлева, Наталья Викторовна Елисеева, 
Наталья Владимировна Забоева, Вера 
Ивановна Гарочкина и многие другие.

Сегодня я поздравляю всех коллег по 
профсоюзу с полувековым юбилеем на-
шей организации. Примите слова искрен-

ней признательности за годы успешной 
работы в профсоюзе. Дорога, по которой 
шло развитие профсоюзного движения, 
никогда не была гладкой. Работать с 
людьми, решать их проблемы, стоять на 
страже их интересов – задача отнюдь не 
из легких. Решению ее вы посвящаете 
свою жизнь. От всей души желаю вам 
самого крепкого здоровья, семейного бла-
гополучия, стойкости духа и доброго опти-
мизма. Живите долго, активно, счастливо!

Марина Миронова,  
председатель профкома  

соцотдела

В чем основная роль профсоюзов? Если сказать про-
сто, то в защите прав работников. Но, как говорится, не 
хлебом единым жив человек… Кроме трудовых 
отношений, есть еще и человеческие. У каж-
дого работника комбината есть семьи. 
За решением возникающих проблем 
многие обращаются в профсоюзный 
комитет. Одним достаточно кон-
сультаций (не обязательно юри-
дических), а другим необходима 
серьезная помощь с привлечени-
ем администрации и различных 
специалистов.

Практически каждый работ-
ник хоть один раз в своей жизни 
обратился в профсоюзный комитет 
с какой-то проблемой, вопросом или 
предложением. Вы не обращались? 
Значит, вы счастливый человек и вам не-
сказанно повезло в жизни!

Основным достижением нашей профсоюзной 

организации считаю коллективный договор. Может быть, 
кто-то и недоволен его содержанием, но это, скорее всего, 

от незнания ситуации, что происходит, когда нет такого 
документа. Мне доводилось общаться с работни-

ками различных частных предприятий, и они в 
разговоре про социальные гарантии всегда 

говорили: «Вам хорошо, у вас профсоюз 
есть! А нам даже пожаловаться некому. 
Мы уже не говорим про профилакто-
рий и базу отдыха».

Конечно, нет предела совершен-
ству и есть еще к чему стремиться, 
но наша профсоюзная организация – 
лучшая в лесной отрасли. И это не пу-
стые слова. Я поздравляю всех, кому 

посчастливилось быть членами первич-
ной профсоюзной организации «СЛПК» с 

50-летним юбилеем! Желаю вам успехов в 
труде, здоровья вам и вашим близким!

Лилия Харатова, председатель 
профсоюзного комитета ЦПЦ

Удачная идея – объединитьКомиссии профкома «СЛПК»: по производственно-
экономическим вопросам, по охране труда, по 
организационно-массовым вопросам, по контролю 
за работой торговли и общественного питания, 
по содействию семье и школе, по социальному 
страхованию, культурно-воспитательная, спортивно-
массовая, по связям со СМИ. Профсоюзный комитет 
тесно сотрудничает с советом молодежи, с советом 
ветеранов войны и труда.

Митинг проходит 
перед старым зданием 
заводоуправлением СЛПК

основное достижение – колдоговор



Задушевное начало вечеру положил 
председатель профкома СЛПК Александр 
Слободчиков, пригласив на сцену профли-
деров прежних лет – Владимира Григорье-
вича Кондратенко, Василия Анатольевича 
Гончаренко, Александра Ивановича Лизу-
нова. Многим было приятно вновь встре-
титься с ними – с людьми, вместе с кото-
рыми профсоюзная организация СЛПК 
успешно преодолевала различные жизнен-
ные коллизии (а их было немало в любые 
времена), неизменно руководствуясь ос-
новным приоритетом – поддержкой чело-
века труда. Благодаря этому сегодня она 
стала такой, какая есть – сильная, эффек-
тивная, уверенно смотрящая в будущее.

Генеральный директор Монди СЛПК 
Клаус Пеллер еще больше поднял настро-
ение в зале, с присущим ему юмором от-
метив несовпадение:

- Когда я узнал о юбилее, сказал, что 
это невозможно: комбинату 46 лет, а его 
профсоюзной организации – полвека! Но 
оказалось, что так и есть, производство 
еще не действовало, а вы уже занимались 
людьми. Сегодня мы успешно взаимодей-
ствуем по многим вопросам, советуемся, 
профсоюз передает нам все предложения 
от сотрудников компании, благодаря чему 
мы знаем, что волнует наш коллектив. По-
здравляю с юбилеем и желаю, чтобы наше 

сотрудничество оставалось таким же от-
крытым и честным.

Символом партнерских отношений ста-
ла эксклюзивная пачка бумаги «Снегуроч-
ка профсоюзная», которую Клаус Пеллер 
вручил Александру Слободчикову.

- За словами «50 лет» стоят годы 
огромной работы, и важно, что она всегда 
велась в конструктивном ключе. Мы пони-
маем и слышим друг друга, что идет только 
на пользу коллективу предприятия, – отме-
тила директор по персоналу Группы Монди 
в России Ольга Фотиева.

Депутат Владимир Жариков передал 
юбиляру добрые пожелания от Госсовета 
Республики Коми. Министр промышленно-
сти и транспорта РК Андрей Самоделкин в 
своем поздравлении напомнил о том, ка-
кую значимую роль играл профсоюз Сык-
тывкарского ЛПК на переломных этапах 
развития комбината, как он умеет твердо 
отстаивать свое мнение. Благодаря этому 
сегодня Монди СЛПК является современ-
ной, динамично развивающейся компа-
нией с дружным трудовым коллективом и 
сильной профсоюзной организацией.

Народный артист Республики Коми 
Александр Балашов, передавший профсо-
юзной организации СЛПК приветственный 
адрес от республиканской филармонии 
и спевший от себя, был и сам удостоен 

благодарственного письма. Как отметил 
А.Слободчиков, за неоценимую творче-
скую поддержку и участие в развитие на-
родного творчества: участие А.Балашова в 
жюри фестивалей и смотров художествен-
ной самодеятельности неизменно прида-
вало им высокий статус.

Особенное значение придали вечеру 
коллеги по профсоюзу. И.о. председателя 
профсоюза работников лесных отраслей 
России Денис Журавлев, председатель 

Коми республиканской организации ра-
ботников лесных отраслей Александр 
Смирнов поздравили юбиляра и вручили 
награды членам профсоюза. А делегации 
от Архангельского ЦБК, ЗАО «Интернешнл 
Пейпер» (которое мы знаем как Светогор-
ский ЦБК), от предприятий Группы Илим в 
Братске, Усть-Илимске и Усть-Илимском 
районе, в Коряжме, от Жешартского фа-
нерного комбината преобразили тради-
ционные поздравления в целое пред-

ставление, с уникальными берестяными 
грамотами и другими подарками, изготов-
ленными из собственной продукции.

Юбилейная лотерея завершила 
праздничный вечер. Розыгрыш пяти цен-
ных призов и одного суперприза прово-
дили между 72 членами профсоюза, чьи 
профсоюзные билеты оканчивались на 
цифру «50». Как отметили организато-
ры, остальные «пятидесятники» также 
получат подарки – в виде сертификатов 
на объекты социальной сферы предпри-
ятия.

Музыкальные номера, подготовлен-
ные силами коллективов ДКБ и художе-
ственной самодеятельности СЛПК, стали 
такими же уникальными произведениями 
искусства, как и подарки гостей. Люби-
мые многими артисты смогли превратить 
юбилейный вечер в теплый праздник для 
друзей. Спасибо им за это!

 
Елена Ходарцевич

Музыкальные подарки, 
искренниеТоржественный вечер, посвященный 50-летнему 

юбилею первичной профсоюзной организации 
«Сыктывкарский ЛПК», прошедший 29 октября в 
эжвинском Дворце культуры бумажников, подарил 
радость и теплое настроение всем его участникам. 
Организаторы сумели превратить официальное 
мероприятие в почти домашнее, камерное событие, 
где каждый почувствовал себя сопричастным 
празднику.

ФОТОрЕПОрТаж

Клаус Пеллер (справа)  и Ольга Фотиева вручили александру 
Слободчикову Почетную грамоту

Берестяная грамота и уникальный вымпел от коллег 
из Братска

В подарок - «Снегурочка профсоюзная»

Музыкально-танцевальный подарок от совета ветеранов Монди 
СЛПК

Народные колективы ДКБ подготовили смешанные концертные 
номера
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благодарности
берестяные грамоты, 

ФОТОрЕПОрТаж

Наш профсоюз – это 
новые формы работы по 
мотивации профсоюзного 
членства, созданию благо-
приятных условий труда и 
отдыха сотрудников, фор-
мированию благоприятного 
микроклимата в коллективе. 
Это платформа для реали-
зации своих спортивных, 
творческих, организатор-
ских и лидерских способ-
ностей. 

Открытость в общении 
и конструктивность в делах 
– основной девиз нашего 
председателя профкома 
Ирины Подюковой. В ее 
профсоюзной деятельности все строится 
на добром отношении к людям и работе 
в удовольствие, и все получается, потому 
что результатом ее активной деятельности 
является сформированная команда едино-
мышленников.

Обращаясь в профком, всегда можешь 
рассчитывать на поддержку и помощь в 
сложных жизненных ситуациях. И пусть 
членство в профсоюзной организации 
ОАО «Сыктывкар Тиссью Груп» еще не 
100-процентное (есть к чему стремиться!), 
однако коллектив сплоченный и дружный, 
стремящийся поддержать свой профком 
в решении производственных и социаль-
но-экономических вопросов предприятия 
путем конструктивного диалога с админи-
страцией, продвижении любых начинаний 
– интересных программ и проектов.

Мы ценим наш профсоюз, потому что 
понимаем, что эта сильная, деловая и со-
временная организация сегодня в немалой 
степени способствует поднятию престижа 
предприятия. А для нас это немаловажно.

Профком ОАО «СТГ» посвятил 

50-летию ППО «СЛПК» несколько меро-
приятий, постаравшись поздравить и по-
благодарить всех членов профсоюза за 
общественную работу, уделить внима-
ние семьям, детям членов профсоюза, 
неработающим пенсионерам. Сентябрь 
оказался особенно щедрым на события. 
В этом месяце организовали вечер от-
дыха для актива, для семей членов про-
фсоюза – клуб выходного дня с осенней 
фотосессией в парковой зоне по улице 
Славы, необычными испытаниями на ве-
ревочном маршруте и угощением празд-
ничной пиццей. Ветераны предприятия 
выезжали на экскурсию по святым ме-
стам в село Ыб с последующими развле-
чениями в Финно-угорском этнопарке. А 
в октябре для  семей членов профсоюза  
в спорткомплексе «Бумажник» провели 
«Веселые старты».

Профсоюзный юбилейный год только 
начался, значит, есть отличный повод про-
фсоюзное настроение усилить и в после-
дующих мероприятиях продолжить!

Маргарита Бузила,  
ОаО «Сыктывкар Тиссью Груп»

что для нас профсоюз сегодня…

артисты и зрители стали 
участниками одного 
праздника

В юбилейной лотерее 
выиграли все, но 
суперприз достался 
одному члену профсоюза

Ветеран СЛПК Валерий Стариков с интересом 
рассматривал юбилейный стенд, посвященный 
50-летию ППО «СЛПК»

С уважением от Святогорска
александр Слободчиков благодарит а.Лизунова, 
В. Кондратенко, В. Гончаренко

александр Балашов пришел 
со своим музыкальным 
подарком
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Сотрудники ЛПО АО «Монди 
СЛПК» сердечно поздравляют 

профсоюз с 50-летним  
юбилеем организации!

Наш профсоюз объединяет 
                                            поколения,
Наш профсоюз – защитник 
                                          прав и друг,
Воплощение всеобщего 
                                          стремления
Не сидеть, сложа напрасно рук!
Продолжайте делать дело 
                                                 нужное,
Вы опора наша в трудный час!
Умные, отзывчивые, дружные,
Вы как спасатели для нас!



Мария Ивановна Торопова ра-
ботала на ЛПК с 1976 года, послед-
ние 20 лет – оператором насосных 
установок управления водопрово-
дно-канализационного хозяйства 
(УВКХ). Постоянно участвовала 
в общественной жизни, не раз из-
биралась профгрупоргом, членом 
цехкома, членом профкома УВКХ. 
Вот что Мария Ивановна вспоми-
нает о своей профсоюзной жизни:

- В разные годы у нас всегда 
подбиралась дружная команда 
единомышленников, умевшая 
совместно с администрацией ре-
шать много важных вопросов. Это 
охрана труда, чистота на рабочих 
местах и на территории, распре-
деление мест в детские сады и 
отдыха работников и их семей. 
Основное внимание, конечно, уде-
лялось производству. К примеру, 
как у нас раньше определяли КТУ 
(коэффициент трудового участия 
каждого работника): рассматрива-

ли показатели на совете бригады в 
присутствии бригадира и старшего 
мастера, по ним определяли луч-
ших по профессии.

В профкоме УВКХ я отвечала за 
культурно-массовый сектор. Наше 
производство активно принимало 
участие в любых мероприятиях, ор-
ганизуемых на предприятии, во всех 
смотрах художественной самодея-
тельности. Мы работали на самых 
отдаленных участках, а общие меро-
приятия сплачивали нас. Сейчас все 
мы пенсионеры, но та активная жиз-
ненная позиция, которая отличала 
нас, она осталась.

Многие профсоюзные акти-
висты на пенсии продолжают 
участвовать в жизни ветеран-
ской организации предприятия. 
Например, Т.Щербинина – член 
совета ветеранов Монди СЛПК 
и заместитель председателя со-
вета ветеранской организации 
УВКХ, Т.Минина помогает совету 

ветеранов УВКХ, 
Т.Шарыпова поет в 
хоре «Светлица». 
Хочется пожелать 
нашим ветеранам 
мудрых и долгих 
лет активной жиз-
ни! Спасибо всем 
профсоюзным ра-
ботникам, забот-
ливо относящимся 
к старшему поко-
лению.

ПрОФСОюзНОЙ ОрГаНИзаЦИИ СЫКТЫВКарСКОГО ЛПК - 50 ЛЕТ

От четырех сотен человек – 
к десяти тысячам

профсоюзная 
организация – 

это мы
29 октября первичная про-

фсоюзная организация «Сык-
тывкарский ЛПК» отметила 
50-летие. Юбилей – это повод 
подвести итоги проделанной 
работы и поставить перед со-
бой новые задачи. Пусть в про-
шлом останутся все трудности и 
проблемы, с которыми нам при-
шлось столкнуться, а будущее 
принесет коллективу успех и 
удачу во всех начинаниях!

В честь такого юбилея хо-
чется рассказать о жизни про-
фсоюзной организации цехов 
производства бумаги. Наша 
команда – дружная, работоспо-
собная, складывалась годами. 
Председатели цеховых комите-
тов, профгрупорги – активные, 
неравнодушные люди, внима-
тельные как к нынешним ра-
ботникам, так и к вышедшим на 
заслуженный отдых. На нашем 
производстве – пять цехов, и у 
нас пять председателей цехо-
вых комитетов.

В цехе БДМ-15 председате-
лем цехового комитета является 
Дмитрий Чернавский. Заводила, 
душа компании, каждый клуб 
выходного дня проходит под его 
гармошку и задушевные песни. 
К каждому члену профсоюза он 
относится с большим понимани-
ем, выслушает, если возникают 
какие-либо проблемы, поможет.

Галина Русанова – предсе-
датель цехового комитета цеха 
БДМ-14. Она всегда горой стоит 
за свой коллектив. Несмотря на 
то, что работает по сменам, ста-
рается присутствовать во всех 
профсоюзных мероприятиях, 
без нее не обходится ни один 
клуб выходного дня, турслет, 
где она готовит вкусные каши. 
Ну а для нее всегда поют под 
гармошку песню: «Живет, живет 
в нашем доме Галина…»

Председателем цехового 
комитета в цехе ПВВ является 
Дмитрий Пятовский. Коллектив 
тут небольшой, но слаженный 

и дружный. Наш Дмитрий – хо-
роший организатор и помощник 
по всем направлениям, прежде 
всего, по туристическим слетам, 
где он быстро соберет палатки, 
сделает костер по всем прави-
лам, пока остальные готовятся 
к соревнованиям.

Оксана Елина является 
председателем цехового ко-
митета в цехе отгрузки готовой 
продукции, представляет нашу 
организацию ЦПБ в комиссии 
по содействию семье и школе. 
Активная, целеустремленная, 
она всегда находит время для 
членов профсоюза, у себя в 
цехе раз в месяц собирает про-
фгрупоргов на «планерку», где 
они обсуждают текущие дела, 
составляют план на следующий 
квартал. Легко работать с таким 
активом!

Цех упаковочных материа-
лов до 2012 года был известен 
как бумлитье, на Монди СЛПК 
его коллектив работает четыре 
года. Там сразу создали цехо-
вой комитет, его председателем 
избрали Наталью Бабышеву, 
которую затем сменил Виталий 
Князев. Очень требовательный 
к себе и коллективу, он стал так-
же уполномоченным по охране 
труда в ЦУМ. И многое делает 
для людей. К примеру, недавно 
Виталий сумел добиться, чтобы 
был отремонтирован железно-
дорожный переход у проход-

ной бумлитья. Теперь мостки 
идеальные. И таких примеров 
много.

Сами председатели цех-
комов говорят, что работать в 
профсоюзе нелегко, но наша 
организация очень нужна на 
производстве, так как со всеми 
своими вопросами люди прихо-
дят к нам.

Наши первые помощники – 
23 профгрупорга. У себя в сме-
не они «большие начальники», 
не забывают ни одного юби-
ляра, посещают в стационаре 
больных, со сменой выезжают 
отдыхать на клубы выходного 
дня, на базу отдыха «Парма»… 
Дорогого стоит, что они даже 
после ночной смены заходят 
ко мне в кабинет, находят еще 
силы пообсуждать планы. 
Огромное им спасибо!

Благодаря нашим физоргам 
Марине Филипповой, Ольге Гу-
дилиной проводится много со-
ревнований – и внутрицеховых, 
и между цехами, где сами при-
нимают активное участие.

Хочу выразить огромную 
благодарность начальнику 
производства бумаги Леониду 
Дурневу, начальникам цехов 
Сергею Вырлану, Полине Кар-
мановой, Петру Поделенюку, 
Александру Стафееву, Влади-
миру Лазеба за поддержку и 
понимание наших задач. Со-
вместная работа профсоюзного 

комитета, администрации ЦПБ 
и профкома «СЛПК» приносят 
коллективу ощутимые переме-
ны к лучшему.

Коллектив цехов производ-
ства бумаги достойно встречает 
юбилей. На отчетной конферен-
ции профсоюзной организации 
ЦПБ начальники цехов, предсе-
датели цеховых комитетов, про-
фгрупорги, актив профкома 
удостоены благодарствен-
ных писем от профсоюза 
СЛПК. А наш праздничный 
вечер еще впереди: 12 
декабря мы выезжаем на 
базу отдыха «Парма».

Есть у нас еще люди, ко-
торых хотелось бы отметить. 
Это Александр Кузнецов и Мак-
сим Куцко (оба – цех БДМ-14), 
Олег Алексеев, Виктор Сенчи-
лин и Владимир Римских (все 
трое – ЦОГП), вступившие в 
профсоюз в юбилейный год.

Желаю всему активу и чле-
нам профсоюзной организации 
доброго здоровья, сил и упор-
ства в работе, неиссякаемого 
энтузиазма в борьбе за права и 
интересы человека труда. Успе-
хов вам в свершении новых до-
брых дел на благо членов про-
фсоюза. Пусть все ваши планы 
воплотятся в жизнь, а все мечты 
исполнятся! 

Тамара Долгова, 
председатель  

профкома ЦПБ

Умеем и жить, и трУдиться
Хорошо и слаженно трудиться и от-

дыхать, участвовать в проводимых 
мероприятиях умеют наши члены 

профсоюза. За восемь лет со-
вместной работы мы сделали 
многое, дружно радовались 
успехам, достигнутым побе-
дам, бывало, и переживали 
неудачи. Профсоюз – это 
профессиональный союз, он 
объединяет простых людей, 
собственными силами доби-

вающихся намеченных целей.
Наши члены профсоюза 

справляются с любыми задачами. 
Они откликаются на все просьбы, уча-

ствуют в мероприятиях, акциях. Огромное 
спасибо им за это! Для председателя профкома – это главное, когда ря-
дом есть люди, на которых ты можешь опереться. К примеру, проводи-
мая в этом году акция «Сотвори добро» не оставила равнодушными не 
только членов профсоюза, но работников, всегда руководствовавшихся 
лозунгом «Моя хата с краю, ничего не знаю». Вместе мы смогли помочь 
нуждающимся детям, солдатам-призывникам, отправив им посылки с 
подарками, собрали средства на ремонт памятника Павшему солдату 
в нашем селе, книги для коррекционной школы, средства на операцию 
для дочери нашего сотрудника. Надеемся, что и в будущем мы будем 
поддерживать людей и участвовать во всех акциях и мероприятиях.

Хочется поблагодарить наших членов профсоюза за поддержку, 
посильную помощь в работе, пожелать им настойчивости в достиже-
нии своих целей и задач, здоровья, благополучия и процветания. С 
праздником, мои дорогие!

Наталья Егорова, председатель профкома  
Ношульского участка южного отделения

Галина Степановна Тор-
лопова с 1970 года, после 
окончания ГПТУ-15, работа-
ла на СЛПК слесарем КИ-
ПиА, ее избирали членом 
цехкома, в течение семи лет 
была председателем цехо-
вого комитета. Она расска-
зывает:

- Центральный цех КИ-
ПиА был образован в 1968 
году, с этого года и профсо-
юзная организация нашего 
цеха существует. Среди 
основных направлений де-
ятельности цехкома была 
организация соцсоревно-
вания среди лабораторий 
цеха, итоги которого подво-
дили ежемесячно. Основ-
ными показателями были: 
производительность труда, 
выполнение плана работы, 
участие в рационализации, 
ДНД, художественной само-
деятельности, спортивных 
мероприятиях, субботниках, 

работа с семьями, с детьми, 
посещение больных. Побе-
дителю вручался переходя-
щий вымпел. Кроме этого, у 
нас ежемесячно определяли 
«Лучшего по профессии», 
учитывая индивидуальные 
производственные показате-
ли работника. Ему вручали 
вымпел и премию 10 руб. А 
в конце года определяли по-
бедителя соцсоревнования 
за год, наградой был знак с 
удостоверением. Работники 
цеха составляли соцобяза-
тельства на год и пятилетку. 
Победителю соцсоревно-
вания по итогам пятилетки 
вручался знак «Ударник пя-
тилетки» с удостоверением. 
Каждый работник стремился 
выполнить свои обязатель-
ства, быть лучшим в работе и 
участвовать в общественной 
жизни, поэтому соцсоревно-
вание было хорошим стиму-
лом для работников.

Лия Михайловна Пономарева рабо-
тала воспитателем, заведующей детским 
садом СЛПК с 1967 по 1998 г., с 1979 по 
1989 г. была председателем профкома 
объединенной профсоюзной организа-
ции детских дошкольных учреждений, 
куда потом вошли и цеховые организации 
других социальных объектов ЛПК. Сейчас 
многие годы она работает заместителем 
председателя районного совета ветера-
нов. Вот ее рассказ:

- Профсоюзная организация соц-
культбыта была в прежние годы одной из 
самых крупных на СЛПК, в ней насчиты-
валось более тысячи членов профсоюза. 
Перед нами стояли свои задачи. Профсо-
юзная организация, профком соцкультбы-

та вместе с администрацией помогали 
создавать условия для полноценного 
воспитания и развития детей работников 
предприятия, для того, чтобы работники 
ЛПК могли поправлять свое здоровье, за-
ниматься физкультурой и спортом, хорошо 
отдыхать. Мы жили интересами большого 
коллектива СЛПК, принимали участие во 
всех мероприятиях, соцсоревновании, 
наставничестве, спортивной жизни, худо-
жественной самодеятельности. Наши кол-
лективы неоднократно занимали призовые 
места.

Много интересного было в нашей 
профсоюзной жизни. Мне особенно за-
помнилась, например, инициатива моло-
дых специалистов вновь открытого детса-

да №98, создавших агитбригаду «Луч» (от 
слов «Люди, улыбайтесь чаще»). Они ча-
сто выступали в ДКБ, на производствен-
ных площадках.

Прошли годы, многие из тех, с кем 
довелось работать, вышли на пенсию. Те-
перь мы объединены в ветеранскую ор-
ганизацию социального отдела. По ини-
циативе наших профсоюзных активистов 
в 1993 году было организовано первое 
творческое объединение ветеранов пред-
приятия – клуб «Посиделки», где бывшие 
работники наших дошкольных учрежде-
ний вот уже больше 20 лет могут общать-
ся. В общем, мы по-прежнему активны и 
полны оптимизма. От имени ветеранов 
– профсоюзных активистов я поздравляю 
профком нашего социального отдела, 
профком предприятия с юбилеем!

соцсоревнование –  
хороший стимУл

активная жизненная позиция  
отличает всегда
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